

SV Breisach I – SC Holzhausen I 0:2 (0:0)

25.03.2012 17:31

SV Breisach I – SC Holzhausen I 0:2 (0:0)

Holzhausen spielte mit: Bernd Schrodi, Sebastian Metzger, Jan Meßmer, Philipp Grüninger (79. Hosain Tahiri), Ricardo Hauck, Kevin Hauck, Benny Matt, Waldemar Maas, Dominik Lorenz (75. David Schlemmer), Christoph Germer (60. Kevin Jurdt), Janik Schöpferle

Tore: 0:1 Janik Schöpferle (FE. 48.), 0:2 Hosain Tahiri (84.)

Holzhausen setzt Serie auch in Breisach fort

Trainer Markus Bilharz musste seine Elf umbauen. So musste er leider auf Toppotjäger D. Lauckner verzichten, zusätzlich musste Ralph Argut kurzfristig passen. So stand überraschen Ricardo Hauck in der Startelf und kam zu seinem ersten Einsatz in der Ersten Mannschaft. In den ersten 15 Minuten spielten nur die Gäste, waren allerdings nur durch Standards gefährlich. So scheiterten Ricardo Hauck und Jan Meßmer jeweils mit einem Kopfball knapp. Nach 20 Minuten kamen die Breisacher zu einer 100 % igen Torchance, als Werneth nach einem Fehler der Gästehintermannschaft alleine auf Bernd Schrodi zulief. Dieser ließ sich allerdings nicht verladen und gewann diese wichtige Eins zu Eins Situation. Nun hatte auch Breisach mehr vom Spiel, ohne sich jedoch zwingende Chancen zu erarbeiten. Kurz vor der Pause wurde Janik Schöpferle im Strafraum von den Beinen geholt, leider blieb der Pfiff des Schiedsrichters aus.

In der Pause stellte Trainer Bilharz auf Viererkette um. Diese wurde in der Vorbereitung einstudiert, so dass man inzwischen mit beiden Systemen (je nach Gegner) spielen kann. Sofort hatte man mehr Zugriff auf dieses Spiel und schnürte Breisach ein. Nach 48 Minuten schon stellte sich der Erfolg ein, als Kevin Hauck nur mit Hilfe eines Foulspiels im Strafraum zu bremsen war. Janik Schöpferle schnappte sich die Kugel und ließ dem Breisacher Keeper keine Chance.



Nun drückte Holzhausen weiter und scheiterte immer wieder am starken Torwart Respondek. Als Torsten Wichmann in der 65. Minute wechselte und auf zwei Stürmer umstellte wurde Breisach druckvoller. Immer wieder konnten sie gefährlich vor dem Tor der Holzhausener auftauchen, erspielten sich jedoch keine klaren Tormöglichkeiten. Auf der Gegenseite scheiterte Holzhausen immer wieder mit aussichtsreichen Kontern. In der 84. Minute fiel dann die Entscheidung, als der eingewechselte Winterneuzugang Hosain Tahiri eine Matt Ecke wuchtig einköpfen konnte. Hektik gab es nochmal kurz vor Ende, als sich ein Breisacher Zuschauer zu einer Tätlichkeit gegenüber dem Ersatztorwart von Holzhausen hinreißen ließ.

Hier der Führungstreffer durch Janik

Durch das beherrschte eingreifen der Breisacher Verantwortlichen konnte aber ein Spielabbruch verhindert werden. Hierfür sei den Breisachern gedankt. Nach 96 Minuten piff der Schiedsrichter die Begegnung ab und Holzhausen konnte den dritten Sieg ohne Gegentor in Folge feiern.

Fazit: Das dritte Spiel wurde gewonnen, wieder wurde dem Gegner kein Treffer gestattet, die Bilharz Truppe scheint auf einem guten Weg. Allerdings zeigen Achkarren und Wasenweiler auch keine Schwächen, so dass das Spitzentrio weiterhin ungeschlagen bleibt. Nächste Woche geht es zu Hause gegen Eichstetten, gegen die man sich in der Vorrunde bekanntlich sehr schwer tat.

Anmerkung:

Seit langem standen wieder einmal ein Brüderpaar in einer aktiven Mannschaft des SC H. Ricardo und Kevin Hauck sicherten den SC H Sieg.

Damit reihen diese sich ein in die Lorenz / Waibel / Kohler und auch Strobelbrüder welche jeweils gemeinsam für den SC H die Stiefel schnürten.

Auch Euch wünschen wir viel Erfolg und noch oft gemeinsam für den SC H zu siegen!

Michael Metzger

